

Wir erhielten die traurige Nachricht, dass unser langjähriges Vorstandsmitglied

Dr. med. Daniel Marth

(1956 - 2022)

völlig überraschend gestorben ist.

Daniel Marth hat sich seit vielen Jahren weit über unseren Verein hinaus für die Ärzteschaft engagiert. Wir werden seine freundliche, bedachte Art und seine guten Beiträge vermissen. Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau, Kindern und allen Angehörigen und Freunden.

Der Vorstand des Ärztenetzwerk Bern

